

DPRD Minta Pemprov DKI Kaji Rencana Pembangunan Trotoar Rp171 M

JAKARTA (IM) - DPRD DKI Jakarta meminta Dinas Bina Marga mengkaji lagi rencana pembangunan trotoar senilai Rp171 miliar dalam rancangan APBD tahun 2023.

Ketua Komisi D DPRD DKI Jakarta, Ida Mahmudah mengatakan kajian itu perlu dilakukan agar pembangunan trotoar tidak menyebabkan kemacetan di jalanan.

"Penekanan kami harus ada pembuatan konsep bahwa pembuatan trotoar bisa efektif dan tidak membuat macet," kata Ida dalam keterangan tertulis, Kamis (17/11).

Ida menyampaikan anggaran pembangunan trotoar senilai Rp171 miliar itu akan digunakan Dinas Bina Marga untuk menunjang sejumlah kawasan transportasi terintegrasi. Oleh karena itu, Ida meminta setelah selesai pembangunan trotoar harus tetap diawasi agar mengembalikan fungsi trotoar.

"Bina Marga harus kerja sama dengan Satpol PP untuk menertibkan itu semua,

jadi kembalikan trotoar ke fungsi awal," tuturnya.

Kepala Dinas Bina Marga, Hari Nugroho merinci anggaran tersebut akan digunakan untuk pembangunan trotoar di Mangga Besar, Gunung Sahari Raya, kawasan sekitar Jakarta International Stadium, Mangga Dua Raya, Daan Mogot, dan Mas Mansyur segmen utara.

Hari menyatakan tujuan pembangunan trotoar ini untuk menunjang pengguna transportasi umum menuju halte Transjakarta, halte pengumpulan Jaklingko, stasiun MRT, BRT, maupun LRT.

"Jadi, trotoar ini relevansinya itu untuk akses mobilitas menuju angkutan umum, terutama untuk ke halte Transjakarta," kata Hari.

"Jadi untuk memberikan kenyamanan masyarakat ke angkutan umum. Justru ini yang mendukung tidak terjadi kemacetan, kalau kita enggak bangun itu orang enggak berani menggunakan angkutan umum," ujar dia. ● **yan**

BPBD Sebut Ada Peran Sumur Resapan Kala DKI Tak Banjir Saat Masih Hujan

JAKARTA (IM) - Hujan terus mengguyur Jakarta sejak Kamis dini hari hingga siang. Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta mengklaim belum ada banjir sampai saat ini, kecuali genangan kurang dari 40 cm.

BPBD DKI menyampaikan informasi terbaru pada Kamis (17/11) siang. Kondisi hujan mengakibatkan kenaikan status siaga Pos Cipinang Hulu menjadi Siaga 3 (Waspada) serta genangan di beberapa titik.

"BPBD mencatat saat ini terdapat dua ruas jalan tergenang dan 2 RT atau 0,007 persen dari 30.470 RT yang ada di wilayah DKI Jakarta," kata Kepala BPBD DKI Jakarta Isnawa Adji dalam keterangan tertulis.

Adapun data wilayah terdampak sebagai berikut:

Jakarta Barat terdapat 2 RT yang terdiri dari:

- Kelurahan Kembangan Utara
- Jumlah: 1 RT
- Ketinggian: 25 Cm
- Penyebab: Curah hujan tinggi

Kelurahan Joglo

- Jumlah: 1 RT
- Ketinggian: 20 Cm
- Penyebab: Curah hujan tinggi

Jalan Tergenang terdapat 2 ruas jalan:

1. Jl Strategi Raya, Kel. Joglo, Kec. Kembangan, Jakarta Barat
2. Jl Hiu, Kel. Penjaringan, Kec. Penjaringan, Jakarta Utara

Ketinggian: 25 cm

Sumur Resapan Punya Andil

Untuk menangani dan mencegah banjir BPBD DKI mengerahkan perso-

nel memonitor setiap lokasi, berkoordinasi dengan Dinas Sumber Daya Air (SDA), Dinas Bina Marga DKI, dan Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan (Gulkarmat) DKI. Penanganan dilakukan dengan penyedotan genangan dan memastikan tali air berfungsi dengan baik.

"Genangan ditargetkan surut dalam waktu cepat," kata Isnawa.

Mantan Wakil Wali Kota Jakarta Selatan ini menjelaskan ada banyak faktor yang punya andil mencegah banjir meski Jakarta diguyur hujan sejak dini hari. Kebetulan, hujan hari ini tidak terlalu deras meski durasinya panjang sampai sekarang. Sumur resapan alias drainase vertikal bisa menyerap air sehingga risiko banjir bisa diminimalkan.

"Yang pasti ribuan *vertical drainage* berfungsi, tali air berfungsi," kata Isnawa.

Dia menjelaskan fungsi sumur resapan ada dua, yakni menjaga air tanah sekaligus meminimalkan potensi banjir dan genangan.

Selain itu, dia juga menyebut titik banjir menjadi lebih diminimalkan berkat pengerukan kali atau waduk, keberadaan ruang limpas sungai, sodetan, penutupan, dan pembersihan saluran air. Pasukan warna-warni juga berjaya, yakni pasukan oranye (PPSU), pasukan biru (Dinas SDA), pasukan kuning (Dinas Bina Marga), hingga pasukan hijau (Dinas Pertanian dan Hutan Kota).

"Kita berterima kasih sama PPSU, sama petugas-petugas yang rutin merawat-membersihkan saluran got-got dan lain-lain sehingga air tidak ada hambatan," kata Isnawa. ● **yan**

4 Metropolis

FOTO/ANT



MACET AKIBAT HUJAN

Sejumlah kendaraan terjebak kemacetan di kawasan Tol Dalam Kota, Jakarta, Kamis (17/11). Hujan yang mengguyur Jakarta sejak dini hari mengakibatkan terjadinya kemacetan di beberapa ruas jalan Ibu Kota.

PERCEPAT LAYANAN VAKSINASI COVID-19 BOOSTER

Waspada! Covid-19 Masih Ada

Masyarakat diimbau agar tetap waspada terhadap penularan covid-19. Dinkes DKI juga terus berupaya mempercepat vaksinasi booster guna mencegah kepaparhan gejala covid-19, kata Kepala Dinas Kesehatan DKI Jakarta, Widyastuti.

JAKARTA (IM) - Kasus covid-19 melonjak sejak akhir Oktober lalu. Kepala Dinas Kesehatan DKI Jakarta, Widyastuti mengimbau agar masyarakat tetap waspada terhadap penularan covid-19.

Protokol kesehatan harus terus dilakukan. Selain itu, pemerintah juga masih Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) level 1 yang artinya tidak ada pencabutan status darurat covid-19.

"Poinnya adalah kita tetap waspada dan tetap mengingatkan bahwa covid belum selesai

meskipun levelnya PPKM level 1. Tapi tetap kita ingatkan bahwa protokol kesehatan tetap kita jaga," kata Widyastuti dalam acara peresmian pembangunan Gedung Woman and Child Cancer Care di RS Dharmais, Jakarta Barat, Kamis (17/11).

Dinkes DKI juga terus berupaya mempercepat vaksinasi booster guna mencegah keparahan gejala covid-19. "Terus poin penting adalah percepatan layanan vaksinasi jadi meski pun di DKI Jakarta vaksinasi dosis pertama kedua sudah bagus tapi untuk yang

booster masih perlu ditingkatkan. Jadi melalui media kami pesan mohon terus menerus diinformasikan campaign terhadap vaksinasi booster bagi warga Jakarta," terangnya.

Peningkatan kasus covid-19 ini, lanjut Widyastuti, disebabkan antara lain hadirnya varian baru covid-19 di Indonesia. Di sisi lain, ia menegaskan stok vaksin covid-19 baik untuk vaksin primer maupun booster masih aman.

"Kami terus berkomunikasi kepada Kemenkes untuk pemenuhan vaksin di DKI," tandasnya.

Percepat Layanan Booster

Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta mempercepat layanan vaksinasi dosis ketiga (booster) untuk menekan peningkatan kasus positif Covid-19.

"Meskipun di DKI Jakarta vaksinasi dosis pertama, kedua sudah bagus tapi untuk yang

booster masih perlu ditingkatkan," kata Kepala Dinas Kesehatan DKI, Widyastuti.

Melalui media sosial Dinkes DKI, pihaknya menginformasikan lokasi dan sentra vaksinasi termasuk pelayanan untuk vaksinasi dosis ketiga. Adapun lokasi vaksinasi Covid-19 itu di antaranya puskesmas di kelurahan dan kecamatan serta rumah sakit di Ibu Kota. Masyarakat dapat langsung ke lokasi untuk mendaftar atau melalui aplikasi Jakarta Kini (JaKi).

Di sisi lain, ia juga meminta masyarakat untuk tetap waspada dengan menerapkan protokol kesehatan meski status Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) di Jakarta level satu.

Sementara itu, berdasarkan data Dinas Kesehatan DKI yang diunggah melalui laman corona.jakarta.go.id, per 16 November 2022, kasus Co-

vid-19 yang dirawat mencapai 1.172 kasus. Kemudian kasus sembuh mencapai 1,44 juta sejak awal kemunculan Covid-19.

Berdasarkan data Kementerian Kesehatan, total jumlah orang yang sudah divaksinasi Covid-19 dosis pertama di Jakarta hingga 16 November 2022, mencapai 12,6 juta orang. Dosis kedua mencapai 10,8 juta orang dan dosis ketiga mencapai 5,18 juta orang atau baru 55 persen dari target 10 juta orang.

Beberapa waktu lalu, Kementerian Kesehatan sudah memasok sekitar 204 ribu dosis vaksin Covid-19. Hingga Kamis ini pukul 08.00 WIB stok vaksin Covid-19 di Jakarta mencapai 186 ribu dosis yang diperkirakan cukup hingga 33 hari mendatang dengan asumsi rata-rata vaksinasi minggu lalu mencapai 5.556 orang dari data Kementerian Kesehatan. ● **yan**

Pedagang Warteg di Jakarta Keluhkan Kenaikan Harga Beras Medium

JAKARTA (IM) - Pedagang warteg yang tergabung dalam Komunitas Warteg Nusantara (Kowantara) mengeluhkan kenaikan harga beras kualitas medium beberapa waktu terakhir.

Ketua Kowantara, Mukroni di Jakarta, Kamis (17/11), mengatakan saat ini beras kualitas medium naik berkisar Rp500 per kilogram sehingga membuat mereka harus merogoh uang lebih banyak untuk membeli komoditas strategis itu.

"Banyak anggota mengeluhkan. Membuat pusing pedagang warteg, tidak bisa memprediksi untuk menyediakan bahan baku yang pasti," katanya.

Mukroni menambahkan para pedagang warteg belum bisa menaikkan harga menu makan karena daya beli masyarakat yang belum pulih total akibat pandemi Covid-19. Dia mengatakan para pedagang menyiasati kenaikan harga

beras itu dengan mengurangi porsi menu makan pelanggan. "Untuk omzet masih belum stabil, pekan ini bagus, besok tidak. Tapi, penurunannya belum bisa diprediksi," ujar Mukroni.

Mukroni menjelaskan kebutuhan beras untuk masing-masing warteg berbeda-beda. Semakin banyak pelanggan, maka jumlah beras yang dibutuhkan lebih banyak.

Dia pun berharap pemerintah dapat segera menstabilkan kembali harga beras kualitas medium di pasar.

"Rata-rata warteg yang omzet per harinya Rp2 juta sampai Rp3 juta per hari butuh 15 kilogram beras per hari. Sedangkan untuk omzet Rp5 juta kira-kira butuh 25 kilogram per hari," kata Mukroni.

Informasi yang dikumpulkan menyebutkan, harga beras medium saat ini di tingkat pedagang Jakarta dan sekitarnya berkisar Rp8.300-Rp8.500 per kilogram. ● **yan**

SOAL LOKASI PROYEK MASJID DI SDN PONDOKCINA 1

Ridwan Kamil Bantah Wali Kota Depok

JAKARTA (IM) - Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil membantah telah mengarahkan pembangunan masjid di atas lahan SDN Pondokcina 1 Kota Depok. Permittaan proyek masjid datang dari pemerintah Kota Depok.

"Jadi Pemkot Depok meminta bantuan. Namanya meminta bantuan itu dibantu, dengan syarat lahannya harus beres," kata dia di Bandung, Kamis (17/11).

Ridwan Kamil mengatakan, dia dilaporai bahwa lahan bakal lokasi masjid yang dimintakan untuk dibangun oleh pemerintah provinsi sudah tersedia. "Saya dilaporai tahun lalu, lahannya beres. Kalau sekarang ternyata belum, ada dinamika sosial, maka Pemkot Depok harus selesaikan dulu," kata dia.

Ridwan Kamil membantah telah memilhkan lokasi masjid yang diminta pemerintah

Kota Depok. "Jadi saya tidak pilih-pilih lokasi. Saya hanya diminta membantu masjid. Saya bantulah," kata dia.

Sebelumnya, Wali Kota Depok, Mohammad Idris angkat bicara soal kisruh SDN Pondokcina 1 yang akan direlokasi dan digantikan masjid. Menurutnya, pembangunan masjid di lahan sekolah itu bukanlah keinginannya, melainkan Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil.

"Pak Gubernur ingin sekali mengakomodir orang-orang Depok selalu sampai laporannya ke Provinsi Jabar bahwa kalau pulang kerja khususnya yang Islam, itu susah mereka salat nyari masjid di Margonda," kata Idris, usai peresmian RSUD Anugerah Sehat Afiat (ASA), Selasa (15/11).

Idris mengatakan, dia diminta oleh Ridwan Kamil mencari tanah di Margonda untuk pembangunan masjid.

Pemkab Bekasi Terus Kembangkan Strategi untuk Atasi Pengangguran

FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI



Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan saat memimpin Rapat Tim Koordinasi Percepatan Penanggulangan Pengangguran Daerah (TKP 3D) Kavupaten Bekasi di Ruang Rapat KH Mamun Nawawi, Gedung Bupati, Rabu (16/11).

CIKARANG PUSAT (IM) - Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, tengah menyiapkan strategi untuk mengurangi angka pengangguran di wilayahnya di tahun 2023. Salah satu strateginya yaitu dilakukan adalah mendorong masyarakat agar wirasaha secara mandiri.

Terkait hal itu, Pemkab Bekasi telah melakukan kerja sama untuk pelatihan digital, salah satunya dengan Balai Pelatihan dan Pengembangan Teknologi Informasi dan Komunikasi (BPPTIK) Kementerian Komunikasi dan Informatika RI.

"Terkait wirasaha mandiri, dengan ini kita kembangkan ada beberapa yang akan kerja sama, salah satunya dengan BPPTIK yang bisa melatih berbagai keahlian di bidang digital," ujar Pj. Bupati Bekasi,

Dani Ramdan, usai memimpin Rapat Tim Koordinasi Percepatan Penanggulangan Pengangguran Daerah (TKP3D) Kabupaten Bekasi di Ruang Rapat KH. Mamun Nawawi, Gedung Bupati Bekasi, Cikarang Pusat, Rabu (16/11).

Strategi lain yang akan dijalankan yaitu dengan meningkatkan kompetensi dan karakter para pencari kerja asal Kabupaten Bekasi melalui program-program pelatihan.

"Kita sudah survei, umumnya tenaga kerja lokal kita kurang pada aspek kompetensi dan karakter, makanya pada tahun 2023 kita tingkatkan anggaran pelatihan di Balai Latihan Kerja Kabupaten

Bekasi," tambahnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Rabu (16/11) malam.

Pemkab Bekasi telah bekerja sama dengan beberapa lembaga pendidikan profesional yang telah terbukti berhasil menyalurkan tenaga kerja lokal ke perusahaan-perusahaan. Pembinaan pelatihan pada lembaga tersebut nantinya dapat diajukan oleh calon pencari kerja lokal melalui perbantuan yang sudah bekerja sama dengan Pemkab Bekasi.

Tidak hanya di dalam negeri, penyerapan tenaga kerja lokal akan diperluas hingga ke luar negeri. Hal itu telah terbukti dengan dikirimnya tenaga kerja lokal asal Kabupaten Bekasi ke Jepang untuk melakukan pemagangan selama 3 tahun.

"Kita juga perluas penyerapan tenaga kerja bukan hanya industri kita saja, tapi di luar negeri. Kemarin sudah ada yang dikirim ke Jepang untuk bekerja selama 3 tahun. Setelah kembali, bisa dilanjutkan kerja di dalam negeri," jelasnya.

Dengan berbagai strategi tersebut, ia berharap dapat menyiapkan kompetensi tenaga kerja lokal asal Kabupaten Bekasi dengan baik, sehingga dapat mengoptimalkan penyerapannya ke berbagai perusahaan. ● **mdl**

PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT SURYA PRATAMA GAS

Dengan ini, Direksi PT Surya Pratama Gas, berkedudukan di Sukabumi ("Perseroan") mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat") yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Senin / 5 Desember 2022
Waktu : 13.00 WIB – selesai
Tempat : Jalan Yoni 310, KM 2 Cikembar, Cikole, Sukabumi
Agenda :
1. Perubahan Maksud dan Tujuan Perseroan
2. Penjualan atas Sebagian Saham dalam Perseroan
3. Perubahan Susunan Pengurus Perseroan

Bahan-bahan terkait mata acara Rapat tersedia di kantor Perseroan sejak tanggal dilakukannya pemanggilan ini sampai dengan Rapat diselenggarakan.
Mohon kehadirannya tepat waktu.

Pemanggilan ini guna memenuhi ketentuan Pasal 9 ayat 3 Anggaran Dasar Perseroan Jo. Pasal 82 ayat 1 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 18 November 2022
Direksi Perseroan
PT Surya Pratama Gas

mandiri

PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan penjualan atau pengalihan piutang (Cessie) terhadap debitur sebagai berikut :

No.	Nama	Alamat Rumah	Jumlah Tagihan per 17 November 2022	Alamat Agunan
1.	PD. Gutama Motor	Kebon Kacang 306 RT.005, RW.004, Kel. Kebon Kacang, Kec. Tanah Abang Jakarta Pusat.	589.750.319.71	Desa Gurudag, Kec. Maja.Kab.TK II Lebak Jawa Barat. Desa Sidang Mulya, Kec.Maja, Kab.TK II Lebak Jawa Barat. Desa Panungsari, Kec.Sajira, Kab.Dati II Lebak Jawa Barat

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan kredit debitur di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini paling lambat tanggal 23 November 2022, jam 10.00 WIB.

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Retail Collection & Recovery Group
Regional Retail Collection & Recovery Region V
Wisma Mandiri II Lt.17
Jl. Kebon Sirih 63, Jakarta 10340
Telp. 30023002 Ext. 724397, 7129421
Demikian untuk diketahui semua pihak.

Jakarta, 18 November 2022
PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk
Regional Retail Collection & Recovery Region V / Jakarta 3

PENGUMUMAN

Direksi Perseroan PT CONEXUS SOLUSI, berkedudukan di Jakarta Selatan, ("Perseroan") dengan ini mengumumkan bahwa berdasarkan Keputusan Para Pemegang Saham Di Luar Rapat Umum Pemegang Saham tertanggal 16 November 2022, para pemegang saham telah menyetujui mengkonversi hutang Perseroan kepada PT DATAKOM DIANGRAHA sebesar Rp. 21.801.000.000,- (dua puluh satu miliar delapan ratus satu juta rupiah) menjadi setoran modal sebanyak 21.801.000 (dua puluh satu juta delapan ratus satu ribu) saham dalam Perseroan.

Demikianlah pengumuman ini guna memenuhi ketentuan pasal 6 Peraturan Pemerintah nomor 15 tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu Yang Dapat Dikompleksikan Sebagai Setoran Saham.

Direksi
PT CONEXUS SOLUSI

PENGUMUMAN

Dengan ini diumumkan bahwa PT. BISNISKIT KREASI INDONESIA berkedudukan di Kota Jakarta Selatan ("Perseroan") bermaksud untuk melakukan transaksi pengalihan saham dalam perseroan yang menyebabkan adanya perubahan pengendalian Perseroan.

Pengalihan saham di atas adalah pengambilan-alihan langsung dari pemegang saham sebagaimana diatur dalam pasal 125 (1) Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT").

Pengumuman ini dibuat dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 (2) UUPT.

Jakarta Selatan, 18 November 2022

Direksi
PT. BISNISKIT KREASI INDONESIA

PENGUMUMAN

Likuidator PT. MD RITEL PERSADA (dalam Likuidasi), berkedudukan di Jakarta Selatan, Gedung MD Plaza 1 B, Jl Setiabudi Selatan No.7, Setiabudi, Jakarta Selatan 12910 (untuk selanjutnya disebut "Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa pelaksanaan pembebasan harta kekayaan dan kewajiban Perseroan sehubungan dengan proses Likuidasi telah diselesaikan sebagaimana mestinya dan laporan pertanggungjawaban dari Likuidator mengenai keseluruhan proses pelaksanaan dan penyelesaian likuidasi telah disampaikan oleh Likuidator kepada seluruh Pemegang Saham dan diterima dengan baik oleh seluruh Pemegang Saham Perseroan, sebagaimana yang dinyatakan di dalam Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham Yang Diambil Di Luar Rapat PT. MD BUANA LESTARI (dalam Likuidasi) tertanggal 16 November 2022 Nomor 05 di buat dihadapan TRI FIRDAUS AKBARSYAH, SH., M.K., Notaris di Jakarta dan RUPS tersebut sekaligus memberikan pelunasan dan pembebasan sepenuhnya kepada Likuidator (accout et de charge) sehubungan dengan pelaksanaan tugas dan tanggung jawabnya selaku Likuidator Perseroan.

Demikian hal ini diumumkan sesuai dengan ketentuan yang diatur dalam Pasal 152 ayat (3) Undang-undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 18 November 2022
Likuidator

PENGUMUMAN

Likuidator PT. MD BUANA LESTARI (dalam Likuidasi), berkedudukan di Jakarta Pusat, Jl. Keresatitan no.37, Kel. Pulojo Selatan, Kec. Gambir, Jakarta Pusat (untuk selanjutnya disebut "Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa pelaksanaan pembebasan harta kekayaan dan kewajiban Perseroan sehubungan dengan proses Likuidasi telah diselesaikan sebagaimana mestinya dan laporan pertanggungjawaban dari Likuidator mengenai keseluruhan proses pelaksanaan dan penyelesaian likuidasi telah disampaikan oleh Likuidator kepada seluruh Pemegang Saham dan diterima dengan baik oleh seluruh Pemegang Saham Perseroan, sebagaimana yang dinyatakan di dalam Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham Yang Diambil Di Luar Rapat PT. MD BUANA LESTARI (dalam Likuidasi) tertanggal 16 November 2022 Nomor 08 di buat dihadapan TRI FIRDAUS AKBARSYAH, SH., M.K., Notaris di Jakarta dan RUPS tersebut sekaligus memberikan pelunasan dan pembebasan sepenuhnya kepada Likuidator (accout et de charge) sehubungan dengan pelaksanaan tugas dan tanggung jawabnya selaku Likuidator Perseroan.

Demikian hal ini diumumkan sesuai dengan ketentuan yang diatur dalam Pasal 152 ayat (3) Undang-undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 18 November 2022
Likuidator

PENGUMUMAN

Berdasarkan Keputusan Para Pemegang Saham Di Luar Rapat (Sirkuler) PT. NAGATANA PILAR ABADI, berkedudukan di Jakarta Selatan tanggal 14 November 2022, dibutuhkan bahwa sebagian besar saham milik perseroan telah diizinkan kepada pemegang saham baru.

Demikian diberitahukan kepada seluruh pihak yang berkaitan harap menghubungi Direksi Perseroan dalam waktu 14 hari sejak pengumuman ini.

Jakarta, 18 November 2022
Terhadap Direksi

PENGUMUMAN

Berdasarkan Keputusan Pemegang Saham Perseroan (berdasarkan PT. CXA TEKNOLOGI INDONESIA (dalam Likuidasi), berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") tertanggal 11 November 2022, para pemegang saham Perseroan telah membubarkan Perseroan dan menunjuk Nona AYU WINARMI sebagai Likuidator.

Sehubungan dengan hal tersebut diatas, dengan ini diumumkan kepada seluruh kreditur dan debitur Perseroan untuk menyelesaikan seluruh masalah utang piutang Perseroan dalam waktu 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini, dengan menghubungi Likuidator secara tertulis di alamat Gedung JSC Hiva, Jl. Prof DR.Satrio No.7, RT.003 RW.003, Kel. Karet Kuningan, Kec. Setiabudi, Jakarta Selatan.

Persolan-persolan yang tidak diajukan kepada Likuidator dalam waktu 60 hari atau telah lewat dari jangka 60 hari tersebut, dianggap telah selesai dan tidak menjadi tanggung jawab Likuidator.

Demikian pengumuman ini disampaikan guna memenuhi ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Jakarta, 18 November 2022
Likuidator